

IV. Städte- und Gemeindetag der DDR

Die Städte und Gemeinden in der DDR sind im »Städte- und Gemeindetag der DDR«²² zusammengeschlossen. Dieser wurde 1955 zunächst als »Deutscher Städtetag« gegründet. 1957 erhielt er die Bezeichnung »Deutscher Städte- und Gemeindetag«. Jetzt wird er als »Städte- und Gemeindetag der DDR« bezeichnet. Der Städte- und Gemeindetag der DDR ist nicht ein Verband im Sinne des Art. 84. Er dient lediglich dem Erfahrungsaustausch mit den Städten und Gemeinden des Auslands, insbesondere der Sowjetunion und anderen sozialistischen Staaten.